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香取市教育委員会会議録 

 

平成 25 年 12 月定例会議 

 

１ 期  日 

 

 

２ 場  所 

 

３ 出席委員 

 

 

 

 

 

４ 欠席委員 

 

５ 傍聴者 

 

６ 出席職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 委員長 

 

８ 会議録 

署名人の指名 

 

９ 前回会議録 

の承認 

 

平成 25 年 12 月 26 日（木） 開会 午後２時 00 分 

閉会 午後３時 55 分 

 

市役所５階 504 会議室 

 

伊 藤 待 子 

根 本 和 典 

野 中 達 治 

平 山 茂 治 

宮 崎   毅 

 

なし 

 

なし 

 

教育長        宮 崎   毅（再掲） 

教育部長       髙 岡   茂 

教育総務課長     畔 蒜   孝 

学校教育課長     金 子 基 一 

生涯学習課長     伊 奈   亘 

学校教育課副参事   増 田 進 一 

生涯学習課副参事   伊 藤 光 輝 

香取学校給食ｾﾝﾀｰ所長 角 田 伸 一 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ所長  小山田 孝 志 

教育総務班長     髙 木 康 弘 

 

 

開会宣言 

 

委員 野 中 達 治   委員 平 山 茂 治 

 

 

平成 25 年 11 月定例会議の会議録を全員異議なく承認 
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10 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委   員 

 

学校教育課長 

 

11 月の定例教育委員会以降の状況についてご報告申し上げます。 

12 月６日（金）教育長、校長合同会議が多古町コミュニティプラザで開

催されました。会議では、教職員の人事異動方針について県から説明があ

りました。 

午後 7 時から湖東小学校・新島小学校の統合に向けた代表者会議が湖東

小学校で開催され、統合の時期について協議を行い平成 27 年４月１日に決

定しました。次回の代表者会議では、校名・校章・校歌等について協議す

る予定です。 

 

12 月８日（日）第５回香取小江戸マラソン大会が、香取神宮周辺で行わ

れました。天候にも恵まれ、約 4,000 人の方に参加をいただき盛大に開催

することができました。前日の準備から多くの大会スタッフ・ボランティ

アの皆様にご協力をいただき実施できました。大会結果については、香取

市のホームページに掲載されています。 

 

12 月 11 日（水）香取市議会 12 月定例会の一般質問が 11・12 日に行われ、

11 日は、学校給食のアレルギー対応について、教育文化の推進（青少年育

成、スポーツ活動、歴史文化）について質問がありました。12 日には、道

徳教育の充実、図書館、学校図書の在り方、土曜授業への検討について質

問がありました。土曜授業については、平成 26 年度にどのようなあり方が

望ましいか検討していくと答弁してあります。また、危機管理の面で子ど

も安心カードの必要性についての質問がありました。 

 

12 月 18 日（水）香取市いじめ防止対応研修会を行いました。６月 21 日

に「いじめ防止対策推進法」が成立し、それを受けて国は「いじめの防止

等の基本的な方針」をまとめ、市町村や学校では、同法に基づいたいじめ

への対応が求められることになりました。香取市においても校長会で概要

を説明し、この研修会で各学校の教頭及び生徒指導担当者に対して詳細を

説明しました。具体的な施策として、①いじめ防止のための基本方針の策

定 ②いじめ防止のための実効性のある組織の構築 ③未然防止・早期発

見・対処 となっています。詳しくは次回の教育委員会議で報告します。 

  

以上、状況報告といたします。 

 

状況報告について、質問等ありますか。 

 

給食アレルギーを持つ児童生徒の現状はどうですか。 

 

 小見川中学校に１名います。保護者と面談しましたがそれほど重いもの

ではない。来年度の入学生で１名相談に来られている方がいます。ピーナ
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委   員 

 

教 育 長 

 

 

委   員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

11 議決事項 

議案第１号 

 

委 員 長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

12 報告事項 

報告第１号 

学校教育課長 

 

ッツアレルギーでかなり重いようです。 

 

 先生方は、一定の講習等受けていますか。 

 

 現状では、該当する児童がいた小見川中央小学校と小見川中学校では、

講習を受けています。その他の学校については、まだ行っていません。 

 

香取市のいじめの現状はどうですか。 

 

 全国では、いじめの件数が約３倍となっている。香取市では、小学校が

平成 23 年度 19 件、平成 24 年度 55 件、中学校は平成 23 年度 15 件、平成

24 年度 36 件となっています。件数が増加していますが、いじめに対する認

知度が高くなったことが要因と思われます。 

 

 

香取市教育委員会表彰の被表彰者について 

 

議案第１号「香取市教育委員会表彰の被表彰者について」事務局から提

案理由の説明をお願いします。 

 

平成 24 年 12 月から平成 25 年 11 月までに各分野から推薦された者につ

いて、香取市教育委員会表彰規程及び実施要領により、表彰審査会を 12 月

10 日に行い審査結果について、表彰規程第９条第２項の規定により、受賞

者の決定についてお諮りするものです。被表彰候補者については、市長特

別表彰 個人４名・１団体、教育委員会表彰 個人 14 名・３団体、奨励賞 

個人 108 名・11 団体です。また、表彰式については、１月 28 日（火）に開

催する予定です。 

 

なし 

 

議案第１号「香取市教育委員会表彰の被表彰者について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第１号は、原案のとおり可決する。 

 

 

専決処分の報告について 

台風 26 号の影響により香取市立小見川北小学校敷地内の樹木の枝が折

れ、隣接する住家の屋根に接触し、瓦の一部が破損したことによる損害賠
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報告第２号 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

委   員 

 

教育総務課長 

 

 

報告第３号 

教育総務課長 

 

 

 

報告第４号 

生涯学習課 

副参事 

 

 

 

 

 

報告第５号 

生涯学習課長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

償の額について、地方自治法第 180 条第１項の規定により平成 25 年 12 月

３日市長により専決処分したので報告するものです。損害賠償の額につい

ては、6,800 円で全国市長会の学校災害賠償補償保険により対応できる見込

みです。 

 

「香取市の教育」の策定について 

平成 25 年度「香取市の教育」の編集が終了したので発行するものです。

「香取市の教育」につきましては、香取市教育ビジョンを円滑に推進する

ため、ビジョンの基本理念、基本目標達成に向け策定しています。内容に

ついては、教育委員会の概要、教育ビジョン、前期教育振興基本計画、教

育委員会関係各種委員、学校紹介及び教育機関一覧等となっています。な

お、市民向けには、市のホームページに掲載する予定です。 

 

教育機関一覧の欄外の番号は何ですか。 

 

施設等位置図に各施設の位置を表示したものです。位置図内に凡例とし

て記載するように変更します。 

 

香取市議会 12月定例会の議決事項について 

前回の定例会で審議いただいた 12月補正予算及び小見川東小学校大規模

改修工事請負契約の変更の議案について、全員一致で議決されたので報告

いたします。 

 

第５回香取小江戸マラソン大会の実績について 

12 月８日（日）に開催された第５回香取小江戸マラソン大会の実績につ

いて報告いたします。大会当日は天候にも恵まれ、エントリー数 4,269 人

のうち 3,829 人が完走しました。大会運営役員は、660 人、会場内に設置さ

れた地元産品等販売ブースには、９店舗の出店があり販売及び試食等を行

いました。例年好評のふかしイモの無料配布についても「くりもと道の駅」

の協力により実施しました。 

 

伊能忠敬記念館入館料の減免について 

伊能忠敬記念館入館料の減免について、昨年の 11 月定例会で協議してい

ただき、しばらくの間様子をみることとしましたが、その後の経過につい

て、商工観光課から依頼がありましたので、入館者数の状況表を参考に意

見を伺いたいと思います。 

 

入館者数を見ると町並み観光駐車場が有料化後もやや増加していること

から入館料を減額して集客を図る必要性はないと思われる。観光客の増加

を見込むのであれば、町並みの商店等で駐車場利用者に対して割引をする
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生涯学習課長 

 

報告第６号 

生涯学習課長 

 

 

報告第７号 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

13  閉 会 

とか、町並みで買い物をした人の駐車料金を減額するなどの方法を検討し

た方が良いのではないか。 

 

入館料については、ただいまの意見を踏まえて商工観光課に報告します。 

 

社会教育委員の学校訪問同行について 

学校教育と社会教育の連携を図るため、１月に予定している学校訪問時

に社会教育委員を同行させていただきたいと思います。 

 

通学路の環境整備について 

11 月の定例会で指摘のあった横断歩道等のペイントについて、小見川中

央小学校区を中心に現地確認を行い、道路管理者に相談したところ、横断

歩道等については、警察の管轄であることから警察へ要望書を提出してあ

りますので報告いたします。また、今後は他学区におきましても点検して

要望していきたいと思います。 

 

 

         

 


